

DETAX GmbH & Co. KG



## „SPEAKERS CORNER, LIVE LABOR & 7 NEUE FÜR DEN 3D-DRUCK“

Ralf Späth, Vertriebsleiter

Unter dem Motto „Werkstoff 4.0“ präsentierten wir auf der IDS gleich sieben neue Hochleistungskomposite und geballtes Know-how zum Thema 3D-Druck und Medizinprodukte. Im Fokus standen die biokompatiblen FREEPRINT® Kunststoffstoffe für alle offenen DLP-Drucker. Am DETAX-Messestand konnten sich die Besucher in Fachvorträgen namhafter Referenten, im „3D-Expertenforum“ und in Workshops über Anforderungen an gedruckte Medizinprodukte und aktuelle 3D-Lösungen in der Zahnmedizin informieren. FREEPRINT® Materialien zur digitalen Herstellung transparenter Schienen, Bohrschablonen, temporärer Kronen, individueller Löffel, KFO-Basisteile, Modelle oder verbrennbarer Gussmodelle stießen beim Fachpublikum auf großes Interesse. Parallel dazu zeigten

unsere Zahntechniker im „Live-Labor“ neue DETAX-Materialien wie z.B. knetbare Modellierkunststoffe für die „analoge“ Herstellung von zahnmedizinischen Versorgung.

Der immense Besucherandrang auf unserem Messestand verdeutlichte einmal mehr den hohen Stellenwert moderner Werkstoffe als entscheidender Treiber für die Entwicklung immer neuer Applikationen. Hochdifferenzierte Materialeigenschaften ermöglichen schon heute die Optimierung und Beschleunigung der Fertigungsprozesse unserer Kunden. Die rationelle Fertigung unterschiedlichster Versorgung in beeindruckender Präzision sowie die permanente Weiterentwicklung der digitalen Peripherie eröffnen völlig neue Perspektiven und ein enormes Zukunftspotenzial für den den-

talen 3D-Druck. Mit unserer hoch spezialisierten Entwicklungskompetenz für dentalmedizinische Werkstoffe sind wir als führender Hersteller von Silikonem, lichthärtenden Kunststoffen und Hochleistungskompositen für den 3D-Druck weiter auf Erfolgskurs. Das hat die IDS 2017 wieder eindrucksvoll belegt. Wir haben unsere Zielvorgaben übertroffen und sind mit dem gesamten Messeverlauf hochzufrieden. In den kommenden Monaten werden wir die aufgezeigten Gestaltungsspielräume nutzen, unsere Materialkompetenz verstärkt in strategische Kooperationen einbringen und unsere Neuprodukte international positionieren. Wir bedanken uns bei allen Besuchern und bei unserem großartigen Team für eine IDS der Superlative. Weitere Infos unter [www.detax.de](http://www.detax.de)

